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VERBALE INCONTRO CON GLI STUDENTI DEL 15 DICEMBRE 2022 

In data odierna, alle ore 8:00, presso l’aula F del Dipartimento di Scienze Politiche e Sociali si è svolto 

l’incontro con il Presidente del CdS, prof. Nicolosi, insieme ai  professori Avola e Arcidiacono per il 

consueto momento di tutorato e orientamento periodico. 

Il primo argomento affrontato su sollecitazione degli studenti riguarda la data d’inizio delle lezioni. 

In particolare, gli studenti sottolineano come sarebbe più opportuno anticipare l’inizio delle lezioni 

ai primi giorni di ottobre. Nonostante la commissione comprenda i vantaggi che questo inizio 

anticipato porterebbe, viene fatto notare che esistono delle difficoltà che risiedono nel timing 

organizzativo dell’Ateneo che calendarizza le immatricolazioni e le riaperture delle iscrizioni fino ad 

ottobre inoltrato. Nonostante questa difficoltà, la commissione raccoglie la sollecitazione degli 

studenti che viene considerata assolutamente ragionevole e s’impegna, il prossimo anno a tentare di 

anticipare il più possibile l’inizio delle attività accademiche.  

Il secondo punto di discussione verte sul tema dell’organizzazione dei calendari. In particolare, gli 

studenti dichiarano di apprezzare la compattazione delle lezioni su due giorni (giovedì e venerdì), 

però lamentano la presenza di un corso in giorni diversi (martedì e mercoledì) e la presenza 

dell’insegnamento opzionale “Etica e politica nell’era digitale” al secondo ciclo. Gli studenti, infatti, 

preferirebbero che i due insegnamenti fossero collocati nello stesso ciclo per poter meglio esercitare 

l’opzione. La commissione spiega le difficoltà organizzative che spiegano queste due incongruenze, 

e si impegnano a verificare la possibilità di eliminarle. 

Sempre con riferimento all’organizzazione dei calendari, il prof. Avola chiede se gli studenti 

preferirebbero un calendario spezzato in due periodi interni al ciclo, come sperimentato durante le 

restrizioni pandemiche. Gli studenti rispondo molto positivamente alla sollecitazione che 

risolverebbe alcune criticità. Il presidente si impegna a presentare al prossimo Consiglio un piano 

organizzativo delle lezioni in questa direzione.  

Gli studenti, infine, dichiarano di avere molto apprezzato la coerenza dei piani di studio e l’alto 

livello di integrazione tematica e contenutistica dei corsi.  

Il professore Arcidiacono coglie l’occasione per ricordare il primo degli incontri di orientamento al 

lavoro che si terrà il 16 dicembre alle ore 16,00 con la dott.ssa Costa insight manager di Ikea e chiede 

e raccoglie le adesioni e le preferenze per la realizzazione di due laboratori extra curriculari da 

organizzare in partnership con le aziende del comitato d’indirizzo. 

La commissione cogli l’occasione per sollecitare gli studenti ad una maggiore partecipazione alle 

attività didattiche extracurriculari. 

La seduta è tolta alle ore 10,00 

  

                                                                                                 Il Presidente del Corso 

                                                      Prof. Guido Nicolosi 
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